

C'est un honneur et une joie bien mérités pour Nos Seigneurs les Evêques d'aller à Rome. Ce doit être une joie et un honneur qui consolent et réconfortent. La vie de ceux qui ont à commander est pénible à beaucoup d'égards. Il semble bien qu'on ne saurait commander un vaste troupeau sans faire parfois de la peine à quelques-uns, et c'est toujours dur au cœur. Il est bon à l'âme de se retremper à la source même de la pure foi et de la pure doctrine.

Rome ! la Ville Eternelle, la tête et le cœur du monde ! Heureux qui l'a connue, qui l'a su aimer et la peut revoir. Son souvenir et sa présence élèvent les horizons et font trouver petits les calculs mesquins de la vie.

LE NOUVELLISTE SHERRBROOKIEN.

P. S. Mgr LaRocque est parti le 9. C'est M. l'abbé Gignac, curé de la cathédrale, qui est administrateur pendant l'absence de Monseigneur.

Novembre 1904.

L. N. S.

LE CHAPELET POUR LA FRANCE



OS lecteurs connaissent déjà la croisade de prières inaugurée en 1899 sous l'inspiration du R. P. Bailly, bénie par Sa Sainteté Pie X le 15 janvier 1904, encouragée et approuvée par quatre cardinaux, cinq archevêques et trente-six évêques. Nombre d'âmes pieuses au Canada et aux Etats-Unis ont pris part, pendant la présente année, à la pacifique croisade. Qu'elles ne croient pas que leurs supplications soient restées sans effet. La plus humble prière apporte son poids dans la balance de la justice divine.

Si nos prières n'ont pas encore obtenu que la France soit délivrée de ses oppresseurs, elles ont obtenu, entre autres faveurs, à nos frères catholiques plus de patience et plus de courage dans la lutte. Voyez avec quelle constance ils relèvent les ruines qu'accumulent leurs ennemis, comme ils s'ingénient pour rouvrir les écoles fermées, quels témoignages de sympathie ils envoient au